

Engineer Dr. Nader Riad

Dr. Nader Riad was born in April 20, 1943. He studied aviation engineering at the Faculty of Engineering, Cairo University and received his PhD in Industrial Engineering in the USA. He started his business by marketing the production of small workshops, but he soon realized that the quality of their production was not to his satisfaction, because it was rather poor and expensive.

At this point, understanding his abilities, he started to think seriously of manufacturing as long as he is capable of doing that. His academic background was a large asset in helping to achieve his goals. In 1972, he established Bavaria Egypt, producing fire extinguishers, and it was the first investing company launching after the investment law has been issued. In the beginning, Dr. Riad had a staff of 8, which soon went up to 520 employees. The target of Bavaria was to obtain the certificate of inclusive quality control, in order to be able to export to 20 Arab and European countries.

Dr. Nader Riad, Chairman and member of the company's Board, was keen on developing human resources by sending them abroad for training and locally to improve their technical and professional skills. Bavaria Egypt is the agent of Bavaria Germany and it is the largest in the Middle East, with remarkable production power of well over 2 million extinguishers of all kinds, plus an outstanding distribution network of 15 branches, which covers most of Egypt. Dr. Riad also established Bavaria-Alarm for consultancy services. The company has supplied Mercedes-Benz Egypt with its auto distinguishing line, which was accredited by the International Mercedes Company.

Dr. Riad is also Chairman of Bavaria Free Zone- Port Said. He is also a founding member of the board for many other companies including Al Pharaonia for Insurance, Sakara for Touristic Investments, the Industrial Company for Upper Egypt Development, Industrial and Vocational Compounds, Badr Al Deen for Engineering Projects, Orientals for Petrochemicals, and Al Asher Men Ramadan for Development and Investment.

It should also be noted that Dr. Riad is the Counselor of the Industry and Energy Committee at the People's Assembly, a member of the Board of the Industrial Unions and of the Holding Company for Engineering Industries, and of the Specialized National Councils, and member of the Board of the Arab German Chamber of Commerce.

Dr. Nader Riad advises young people to stick to their values and listen to other points of view, even if it contradicted theirs own. He stressed the importance of culture, setting a good example to others, and to always believe in the saying that life is merely but a game of "give and take."

Dr. Riad is married and has three children.

The Bavaria Factory is in Gesr Al Sewais, and the Administrative Building is on Emad al Deen Street.

Dr. Ing. Nader Riad

unter der Lupe

Geboren am 20. April 1943, studiert Ingenieurwesen an der Universität Kairo und absolviert anschließend die Fakultät für Luft- und Raumfahrttechnik. Später geht er nach Deutschland und studiert Industrietechnik und spezialisiert sich auf die Entwicklung und Steuerung von Produktionslinien. Schließlich promoviert er in den USA und erhält den Doktorgrad der Industrietechnik. Zurück in der Heimat die ersten Anfänge. Riad beauftragt kleine Werkstätte mit der Herstellung von einfachen Feuerlöschgeräten und versucht ihre Produkte zu vermarkten. Doch die Werkstattarbeiter haben es auf den schnellen Gewinn abgesehen, produzieren niedrige Qualität und erhöhen den Preis. Riad kommt mit der Pfuscharbeit nicht zurecht. Er beschließt, eigene Produkte herzustellen. Mit der Hilfe vom Fachwissen und der Auslandserfahrung gründet Dr. Riad 1972 die Bavaria Egypt AG zur Herstellung von Feuerlöschanlagen als ersten Investitionsbetrieb im Rahmen des damals neu verabschiedeten Investitionsgesetzes. Er beschäftigt anfangs gerade mal acht Mitarbeiter. Heute sind es 520.

Riad hat vom Anfang an darauf geachtet, auserlesene Qualität herzustellen und seinen Produkten strengsten internationalen Güteprüfungen zu unterziehen. Bavaria exportiert heute in mehr als 20 arabische und europäische Länder. Das ständige Erwerben von Fachwissen und dauernde Qualitätsverbesserung sind bei Dr. Riad großgeschrieben. Er legt großen Wert darauf, seine Mitarbeiter zu intensiven

Fachausbildungs- und Fortbildungskursen ins Ausland zu schicken, um sie auf den neusten Fachstand zu halten.

Die Bavaria Egypt AG fungiert als Agent und Vertretung von Bavaria Deutschland und zählt mit der Produktion von zwei Millionen Feuerlöschgeräten verschiedener Typen pro Jahr als größter Fachbetrieb im Nahen-Osten. Bavaria Alarm als Tochtergesellschaft gründete Dr. Riad zur Fachberatung von Großbetrieben und Konzernen im Bereich der elektronischen Rauchmeldeanlagen. Er wurde von Mercedes-Benz Egypt beauftragt, die gesamte Fabrik mit automatischen Rauchmeldeeinheiten zu beziehen. Dr. Nader Riad bekleidet zahlreiche Ämter im In- und Ausland. Neben seiner Position als Geschäftsführer von Bavaria Port-Said (Zollfreie Zone) ist er Vorstandsmitglied und Mitgründer mehrerer Einrichtungen.

- Vorstandsmitglied der Pharaoniya-Versicherung
- Vorstandsmitglied v. „Sakkara für touristische Investitionen“ AG
- Gründungsmitglied von „Al-Sharquioun für Petrochemie“ AG
- Vorstandsmitglied der Industriegesellschaft zur Entwicklung Oberägyptens
- Vorstandsmitglied von Badr-Eddin AG für technische Projekte
- Vorstands- und Gründungsmitglied v. „Al-Asher-min-Ramadan für Investition und Entwicklung“

Und im öffentlichen Dienst fungiert er u. a. als:

- Berater des parlamentarischen Komitees für Industrie und Energie
- Mitglied der Treuhand-Kammer zum Projekt „Entwicklung technischer und beruflicher Ausbildung“ am Ministerium für Industrie und Außenhandel
- Mitglied des nationalen Fachgremiums im ägyptischen Präsidialamt, Zweig der Industrie und Erzminerale
- Mitglied des hohen Treuhandrates für strategische Maßnahmen in der Ägyptischen Nationaldemokratischen
- Mitglied des Gremiums für Industrieforschung an der ägyptischen Akademie für wissenschaftliche Forschung und Technologie - Ministerium für Hochschulbildung und wissenschaftliche Forschung
- Vorstandsmitglied der Deutsch-Arabischen Industrie- und Handelskammer
- Sein Rat für die jungen Leute, sie sollten sich mit den hohen Werten ausrüsten, anderen Respekt entgegenbringen und den Andersdenkenden gleiche Rechte einräumen. Sein Motto, Das Leben ist Geben und Nehmen.

Dr. Nader Riad ist verheiratet, hat drei Kinder.

Seine Betriebe liegen in der Industriezone in Gesr-Essues bei Kairo und die Hauptverwaltung in der Kairoer Innenstadt.